LES DRÔLES DE COMPÈRES





Le 05 Mai 2018 la troupe "LES DRÔLES DE COMPÈRES" a réalisé une grande représentation au théâtre de Joinville. Le spectacle "JE SUIS TOUJOURS LÀ" a été produit dans la salle Scène Prévert qui a accueilli 270 spectateurs.

Les comédiens : Kamel A., Penda S. Fanchon P., Issa S., Fabien D., Elodie B., Christine V., Catherine C., Fabrice A., Oumar D., Cédric C., Jérôme D.

Les metteurs en scène : Lydie N., Mehdi N.

C'était un beau matin à 9h00 que l'équipe technique se retrouvait au Foyers de Saint-Maur. Croissant, café et thé étaient présents pour un bon petit réveil. A peine le temps de boire son café que l'équipe commençait à installer tout le dé1cors dans les trafics. A 9h45 nous étions au théâtre de Joinville. Maintenant habitué à la salle, chacun entrepris l'installation de tout le matériel dans le théâtre.

La metteuse en scène préparait les loges et les décors avec l'équipe pendant que le deuxième metteur en scène commençait les réglage lumière et son avec les régisseurs du théâtre. En une heure tout était prêt pour accueillir les comédiens.

C'est vers 11h00 que nous entendions les premières voix, les rires et les pas des comédiens. Comme à son habitude, les comédiens étaient impatients de jouer leurs rôles sur la scène. Habillage, maquillage et ils étaient enfin prêt pour la première répétition. Chacun à son poste, le jeu de scène se produisait sans difficultés. Des petits moments de fous rires se manifestaient mais ils ne masquaient pas les interprétations grandioses des comédiens. Comédien après comédien, chacun jouait leurs scènes. Il y avait plus d'aisance dans le jeu que les années précédentes, malgré les changements de textes ou de gestes de dernière minute.

C'était à 12h30, que la répétition se terminait. Pendant que les comédiens se changeait, l'équipe commençait à préparer les pizzas et les boissons. A peine sortie des loges, les comédiens se ruaient vers la nourriture. Effectivement, les répétitions donnaient faim.



Après 1h30 de repas bien mérité, toute la troupe se remis au travail. Ainsi la répétition repris de plus belle. Le rythme était un peu plus soutenu, car nous essayions de rester dans le temps imparti. Autant dans les loges que dans la régie, nous habituions à nous synchroniser avec les comédiens. Au bout de quelques heures, on était au point.

A 19h30, nous ouvrîmes les portes. Les familles, les institutions, les collègues et même les voisins s'installèrent pour attendre les coups de bâtons du spectacle. Une petite vidéo d'accueil permettait de les faire patienter. Dans les loges, les comédiens et l'équipe entendaient de plus en plus le public arrivait. Un petit trac se fit ressentir et mais une grande excitation se manifestait.



W. Company

Une fois tout le monde installait, le spectacle a pu commencer. Le Centre d'Accueil de jour ouvra le bal. Il produisit une représentation sur le thème de la nostalgie. Par la voix et la musique, les comédiens du CAJ interprétaient une rencontre amoureuse. Puis en deuxième partie, quelques comédiens du Foyer Madeleine Huet et Fam de Pointe du lac jouaient sur le thème de la maison de retraite. Les rires du public encourageaient le jeu des acteurs. Et puis en dernière partie, le grand spectacle de la troupe. Une représentation sur la solitude des personnes âgées. Pendant 1h30, les spectateurs ont pu découvrir la vie difficile d'une vielle dame accompagnée de son ami extravagant, interprétaient par Catherine CALDERAN et Fabien DIRENZO. Sous l'émotion et l'humour, le public s'attache à cette dame âgée qui était trop souvent toute seul, délaissé par sa famille.

Une fin de représentation poétique et réussite, le public avait succombé au charme de l'histoire et du jeu d'acteur de nos comédiens. Et comme à son habitude, des joies, des pleurs, des rires, des chants, des applaudissements se faisaient ressentir sur tout le théâtre. Ainsi fier d'euxmêmes, car le niveau était plus élevé, plus de texte, plus de gestes, plus d'improvisations.



Après toute cette manifestation, nous avions rangé la salle jusqu'à 23h30. Épuisé, l'équipe discutait entre elle sur les réussites et les difficultés autour d'un petit thé. Une fini, chacun à la maison et nous nous disions Vivement l'année prochaine.